

# *Des basketteurs de Cuba et des États-Unis se mesureront à La Havane*

---



La Havane, 23 mai, (RHC/ACN).- Les sélections de basket de Cuba se mesureront à deux équipes universitaires des États-Unis.

Ruperto Herrera, président de la Fédération cubaine de basket a déclaré à l'agence cubaine des nouvelles, ACN, que pour l'équipe messieurs ces parties seront très importantes car elles serviront de préparation en vue des éliminatoires de la Coupe du monde qui se disputera en Chine, en 2019.

L'équipe cubaine a été inscrite dans la poule C aux côtés des équipes de Porto Rico, du Mexique et des États-Unis.



**Radio Habana Cuba**